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Verbale Consiglio Direttivo 28 febbraio 2025 

OdG 

1) Distretto: osservazioni sulle bozze di contratto Sinergica e convenzione Università 
2) Allestimento del verde Casa Sanremo 
3) Varie ed eventuali 

  
 

Ore 17:45 Skype – presenti Borri, Colicchia, Anselmi, Brina, Lana; Di Meo si collega alle ore 18:15. Tutti identificabili 
nel collegamento.  
 
1) Distretto: osservazioni sulle bozze di contratto Sinergica e convenzione Università 
 

Si rileva: 
- incongruenza tra i punti 2 e 3 art. 9 della bozza di contratto Sinergica, da riformulare in modo più chiaro 
- sede errata AFFLAZIO, rettificare 
- foro competente Roma, modificare in Latina 
Brina farà presenti a Luca Quaglieri le modifiche da apportare. 
 

La spesa iniziale per avviare il progetto e conferire l’incarico al prof. Quattrociocchi viene quantificata in € 15.000 
oltre oneri di legge, da corrispondere in due tranche. La somma è attualmente disponibile sul c/c. 
 
2) Allestimento del verde a Casa Sanremo 
 

Riepilogo parziale delle spese trasmesso al CD il 28/2. 
Anselmi rileva la necessità di migliorare la comunicazione, non solo verso i Soci, ma anche all’interno del Consiglio 
Direttivo. Si ravvisa la necessità di chiarire la vicenda, in particolare in merito alla richiesta rimborso spese ad Arsial; 
Anselmi e Colicchia hanno già prodotto i giustificativi delle spese anticipate, mancano ancora le spese di Di Meo e 
Aumenta. Per eventuali futuri interventi analoghi, Borri, tutti concordi, sottolinea la necessità di avere un accordo 
scritto. 
 

Di Meo si collega alle ore 18:35, Colicchia riassume quanto detto finora. 
Si dà atto che, in mancanza di rimborsi da parte di Arsial per Casa Sanremo, AFFLAZIO procederà comunque al 
rimborso delle spese anticipate; tuttavia, in tal caso, le risorse attualmente disponibili non consentirebbero di 
proseguire con le fasi successive della costituzione del Distretto. Per questo motivo, si ritiene necessario richiedere 
le quote 2025 in anticipo rispetto al passato, precisamente con scadenza il 30 marzo. Nella richiesta delle quote 
occorrerà evidenziare l’impegno economico del Distretto.  
 
3) Varie ed eventuali 
 

 IPM Essen 2026   
Di Meo ipotizza la partecipazione in collettiva con Regione Lazio, occorrerà presentare un progetto 
articolato e chiaro; è in contatto con Gramiccia, dirigente Reg. Lazio di base a Latina, dal quale ha appreso 
che i programmi 2026 sono già stati fatti, occorre pertanto muoversi rapidamente. La collettiva ipotizzata 
prevederebbe uno spazio aggregato aperto, senza separazione tra i box (formula Spagna, non stile 
Myplant). Si sonderà l’interesse tra i Soci. Borri si impegna a parlare con la responsabile IPM in Italia. 

 
 Incontro Masaf richiesto da La Pietra e Nastri   
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Di Meo chiamerà La Pietra sabato per avere più dettagli sull’oggetto dell’incontro richiesto per il 4 marzo. 
In merito a future sponsorizzazioni per eventi, è opportuno valutare di volta in volta l’opportunità politica 
vs. l’impegno economico; Borri evidenzia la necessità di spiegare ai Soci i vantaggi di tali tipi di interventi; 
Colicchia ricorda che lo Statuto prevede tali interventi tra le prerogative in autonomia del Consiglio 
Direttivo. 

 
 Presenza sui social 

Anselmi ne ricorda l’utilità, Colicchia richiama alla cautela, Di Meo ribadisce la sua opinione contraria; Lana 
riporta l’attenzione al delicato aspetto della privacy. 

 
 Lana aggiorna su: 

- nuovo Socio Il Leccio ha formalizzato l’adesione; az. Cervone di Terracina fortemente interessati 
- corso 26 marzo: Scipione sarà coadiuvato dall’ispettore fitosanitario Esposito 
- convenzione Pedonlab scaduta: chiederemo rinnovo 

- convenzione CSQA: in attesa di integrazioni in merito ai costi di trasferta (Borri solleciterà) 
- corso Marketing Barulli: ancora pochissimi iscritti, sensibilizzare i Soci a partecipare 
- corso lingua inglese: pacchetto acquistato per 40 ore, equivalenti a due corsi da 20 ore ciascuno; ci 

sono varie assenze, che rappresentano una spesa inutile, per la prossima edizione occorrerà trovare 
una formula per responsabilizzare i partecipanti (ad. es. cauzione); il corso si conclude l’8 aprile 

- rimborsi spese Sanremo: sarà sufficiente indicare causale corretta nel bonifico (ad es. rimborsi 
spese per trasferta + rif) 

- sollecito incarico dal prof. Quattrociocchi: Brina parlerà con Quaglieri per modifiche contratto e 
data formalizzazione incarico 

- Euroflora: gli organizzatori hanno sollecitato la nostra partecipazione 
- Ferretti: ha accennato a un possibile seminario sul tema Distretti da tenersi a Latina in tarda 

primavera. 
 
Report spese Myplant inviato da Lana al CD il 28/2. 

 
 CONAI 

prima di comunicare ai Soci la scadenza della sospensione del CAC (1 marzo), Colicchia si impegna a fare 
ulteriori verifiche. 

______________________________________________________________________________________________ 
Il report verrà messo a disposizione dei Soci nell’area riservata del sito web.  
La riunione termina alle ore 19:54, 28/2/2025.  
 
 

 

  


